



PRESS RELEASE

En vísperas de la Asamblea General de la ONU, la industria farmacéutica subraya la necesidad de implementar planes de preparación para pandemias que apoyen la innovación y la equidad

El organismo mundial de la industria farmacéutica pide que los planes de preparación para pandemias protejan lo que funcionó bien en la respuesta a la pandemia de COVID-19 y garanticen la equidad en el acceso a vacunas y tratamientos.

13 SEPTEMBER 2023, GINEBRA – En vísperas de los debates de la Asamblea General de las Naciones Unidas (UNGA78), la Federación Internacional de Fabricantes y Asociaciones Farmacéuticas (IFPMA) advirtió que los actuales planes de preparación para una pandemia no deben socavar lo que funcionó bien en respuesta al COVID-19 y deben apoyar tanto "la innovación como la equidad".

La IFPMA pidió que se refuercen los planes actuales para apoyar el desarrollo de vacunas y tratamientos que serán necesarios para próximas pandemias, junto con medidas prácticas para garantizar la equidad en el acceso a las contramedidas médicas en los países con menores ingresos.

Progreso en esta área requerirá una acción coordinada por parte de la industria, los gobiernos y las organizaciones multilaterales para poner en marcha incentivos que apoyen el desarrollo de vacunas y tratamientos para futuras pandemias. Esto debe incluir que los científicos tengan un acceso rápido a patógenos y su información genética, y que las empresas puedan asociarse de forma voluntaria.

Además de centrarse en garantizar una mayor equidad en el acceso, la IFPMA solicitó que estas medidas ocupen un lugar central en los planes de preparación ante una pandemia, incluso en la Declaración Política que está estudiando la Asamblea General de la ONU.

En los planes que se publicaron el año pasado, la industria propuso reservar una parte de la producción en tiempo real de vacunas, tratamientos y diagnósticos y destinarlos a los países de renta más baja para favorecer un acceso más equitativo en futuras pandemias. Los planes fueron [respaldados por](#) la [Red de Países en Desarrollo para la Fabricación de Vacunas](#) y la [Organización](#)

[de la Industria Biotecnológica](#). Paralelamente, los gobiernos deben velar para que las restricciones comerciales no obstaculicen el despliegue equitativo de vacunas y tratamientos, como tuvo lugar durante la pandemia de COVID-19.

En palabras de Thomas Cueni, director general de la Federación Internacional de Fabricantes y Asociaciones Farmacéuticas:

"Cuando ocurra la próxima pandemia, el éxito de nuestra respuesta dependerá de lo bien que nos hayamos preparado y trabajado juntos en este momento entre pandemias.

"El reto colectivo al que nos enfrentamos es ofrecer innovación y equidad: cómo incentivar la investigación necesaria para desarrollar las vacunas y los tratamientos que necesitaremos y cómo garantizar un acceso equitativo a estas contramedidas médicas en todo el mundo cuando las tengamos.

"Es fundamental que no socavemos lo que funcionó bien en respuesta a COVID-19 y, en su lugar, fortalezcamos el ecosistema de innovación que sustenta el desarrollo de nuevos medicamentos y vacunas para cuando más los necesitamos".

Acerca de IFPMA

La Federación Internacional de Fabricantes y Asociaciones Farmacéuticas (IFPMA) representa a más de 90 empresas y asociaciones farmacéuticas innovadoras de todo el mundo. Los casi tres millones de empleados de nuestra industria descubren, desarrollan y suministran medicamentos y vacunas con el fin de avanzar la salud mundial. Con sede en Ginebra, IFPMA mantiene relaciones oficiales con las Naciones Unidas y aporta su experiencia en el sector para ayudar a la comunidad sanitaria internacional a mejorar la vida de las personas en todo el mundo. Para obtener más información, visite ifpma.org.

El texto original en el idioma fuente de este comunicado es la versión oficial autorizada. Las traducciones solo se suministran como adaptación y deben cotejarse con el texto en el idioma fuente, que es la única versión del texto que tendrá un efecto legal.